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内容概要

《21世纪大学英语》在选材上注重内容的趣味性、信息性、可思性和前瞻性，语言的规范性、致用性
和文体的多样性。
课文绝大多数选自20世纪80、90年代出版的英美报刊书籍，为适合教学目的对部分内容做了一些删改
。
    本书为《21世纪大学英语读写教程》第一册。
全书共十个单元，供一学期使用。
每一单元包括三篇课文。
课文A为精读材料，课文B、C为泛读材料。
三篇课文围绕着同一题材选定，前面有一单元内容简介。
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书籍目录

Unit One   Test A Secrets of A Students  Test B Bittersweet Memories  Test C Leaving Unit Two   Test A
Conversational Ballgames  Test B English as a Universal Language  Test C How to Improve Your VocabularyUnit
Three  Test A Stevie Wonder:Sunshine in the Shadow  Test B We Are What We Think We Are  Test C Her
Newly-discovered SelfUnit Four  Test A The Washwoman  Test B A Good Name  Test C This is Why Jordan Is
JordanUnit Five   Test A The Language of Compromise  Test B Easy Ways to Avoid an Argument   Test C Good
Morning,NeighborlUnit Six   Test A Nerds and Geeks  Test B Our Changing Lifestyle:Trends and Fads  Test C
Popularity that Counts⋯⋯
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